
日　時 平成３１年１月３０日（水）　15:00～15:30

場　所 江別市民会館（３７号室）

出席者（14）名

会　長/井上誠司　　　副会長/平澤享輔

委　員/小走安則、中野亮二、塩越康晴、和田美和、山崎雅江、坂上伸也、佐山慶司、岸本佳廣、杉野

邦彦、皆川和志、池田太郎、岡村恵子

事務局（10）名

経済部長、経済部次長、商工労働課長、農業振興課長、商工労働課主査（１名）、農業振興課係長（３

名）、ほか２名

欠席者（3）名 委員 /松浦智幸、鈴木耕裕、森田芳明

傍聴者（0）名 -

議　事

審議事項

（１）第４次江別市農業振興計画の策定について

会議録（要旨）

会長 開会のことば

会長

審議会の開会にあたりまして、簡潔な質疑によるスムーズな会議運営にご協力いただきますよう、お願

い致します。また、議事録作成のため、発言時には、挙手の上、指名を受けてから発言いただきますよ

う、ご協力お願い致します。

なお、本日は、松浦委員、鈴木委員、森田委員から、所用により欠席ということで、ご連絡をいただい

ております。

会長

それでは議事を進行いたします。

次第の２、審議事項（１）の「第４次江別市農業振興計画の策定について」ですが、まず、前回第３回

経済審議会で出された意見を踏まえ、計画案を修正してパブリックコメントを実施しておりますので、

修正後の計画案とパブリックコメントの実施結果について、事務局より説明願います。

農業振興課長

前回の第３回経済審議会でいただいたご意見を基に、計画案を一部修正しておりますので、まずは、そ

の修正部分についてご説明申し上げます。お手元の計画案をご覧ください（以降、資料に基づき説

明）。

次に、パブリックコメントの実施結果についてご説明申し上げます。お手元の「第４次江別市農業振興

計画（案）に対する市民意見募集の結果と市の考え方」と記載の資料をご覧ください。パブリックコメ

ントの募集期間は昨年１２月５日から今年１月７日までの約１か月間で、２名の方から４件の意見が提

出されております（以降、資料に基づき説明）。

会長 ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見等ございましたらお受けしたいと思います。

杉野委員

パブリックコメントの２番について、今まで、このような審議会で市民から参加していただいた事例は

あるのか。

農業振興課長

例えば農業振興課所管の食育推進計画策定委員会では２名の市民公募委員を入れているほか、他の計画

の策定に係る委員会などでも市民公募を行っており、市民委員に入っていただくということで進めてい

るところである。

杉野委員

市民公募は、個人としてということが大前提になるのか。市民を代表する（ような）団体のようなもの

（から公募する）というのはないのか。

農業振興課長

経済審議会につきましては、構成メンバーを条例で定めているが、市民委員については、今、検討を進

めているところである。市民委員は、市民参加条例に基づき、市民の意見をきくことを目的としてお

り、さまざまな市民委員に入っていただいている。
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杉野委員 基本的には（個人としての）公募ということか？

農業振興課長

経済審議会については、消費者協会の方に入っていただき、消費者の声を反映させていると考えてい

る。

杉野委員 消費者協会の考え方が、市民の考え方ということか。

経済部長

（市の）いろいろな審議会で、それぞれの学識経験者やそれぞれの専門分野の方に入っていただき、審

議いただいており、経済審議会でも、学識経験者や、商工業の関係の方に入っていただいている。他の

審議会も同様であるが、市民に広く公募してそのメンバーに入っていただく方向で準備を進めている。

今の委員の皆様の任期が６月末までであるので、７月以降の経済審議会の構成にあたっては、市民から

公募した方に何人か入っていただく方向で、今、制度改革を進めているところである。

杉野委員

それは、例えば農業や観光など、テーマに基づいて公募するということか。それとも、常時（の委員と

して）市民公募委員を入れようということか。

経済部長 今までの工業、商業部門等による事業者代表枠は残し、そこにもうひとつ市民代表の区分が入る。

会長 公募による、市民代表の方も、来年度以降、加わるということです。

会長 ほかにご質問等はございませんか。

一同 なし

会長 それでは、これで計画案を確定したいと思います。

会長

次に、答申書（案）について、ご説明いたします。お手元の資料をご覧ください。こちらは、経済審議

会として農業振興計画（案）とともに市長へ答申することとなりますので、加筆や修正すべき点など、

ございましたらお受けしたいと思います。※答申書（案）を読み上げる。

ただいま読み上げました答申書（案）について、ご質問、ご意見等がございましたら、お受けしたいと

思います。

一同 なし

会長 それでは、経済審議会から市長への答申書は、これで確定したいと思います。

会長 それでは、次第の３「その他」について、事務局から何かございますか。



経済部長

今年度の経済審議会では、新たに農業振興計画の策定に向けて審議をお願いしたことから、計４回に渡

る開催となり、昨年度の観光振興計画に引き続き、委員の皆様には、ご多忙のところ審議会にご出席い

ただき、また、計画策定に向けて熱心なご議論をいただいたことに、お礼申し上げます。本日の北海道

新聞の地方版にも、昨年策定した観光振興計画に基づき江別の観光が進められ、観光入込客数が例年に

なく増えていると掲載されましたが、これもひとえに皆様方のご尽力のおかげであると考えています。

今後の市長への答申につきましては、２月６日水曜日、午後１時３０分から、市長応接室にて執り行う

予定となっております。答申にあたりましては、お手数ですが、井上会長と平澤副会長にご出席いただ

きたく、お願い申し上げます。

なお、今年度の経済審議会は、本日が最終となりますが、新年度からにつきましても、引き続き、江別

市の経済・産業の振興に向けて助言等いただけますよう、よろしくお願い申し上げます。

会長 その他、委員の皆様から何かございますか。

一同 なし

会長 閉会のことば


